



Prof. Hikmahanto Juwana, SH., LL.M., Ph.D

Membumikan Hukum Internasional untuk kehidupan bangsa Indonesia yang lebih sejahtera



Selain sebagai seorang Guru Besar Hukum Internasional, Beliau juga menjadi Dewan Pakar Hukum Departemen Kehakiman, Utusan Khusus Presiden RI ke Swedia dalam Rangka Proses Hukum terhadap Hassan Tiro (2003), Anggota Governing Council, Indonesian Chapter, ASEAN Law Association, dan Anggota Dewan Kehormatan Badan Arbitrase Pasar Modal. Selain itu Beliau mengajar di Dalam Negeri maupun di Luar Negeri seperti Hukum Internasional, Hukum Udara dan Angkasa, Kapita Selekta Hukum Publik Internasional, Legal Environmental dan Corporation Law, Perbandingan Hukum Acara Arbitrase Internasional, Hukum Perdagangan Internasional, Peranan Hukum dalam Pembangunan Ekonomi, Hukum Dagang Internasional, Teori Hukum, Hukum Perdagangan Internasional, Hukum Bisnis Internasional dan Aspek Hukum dalam Bisnis, Analisis Ekonomi dan Hukum, Hukum dalam Manajemen Proyek, Hukum Kontrak Bisnis Internasional, Hukum Perikatan, Hukum dan Globalisasi, Transaksi Bisnis Internasional dan Peranan Hukum dalam Pembangunan Ekonomi, serta Indonesian Law.

Hikmahanto, begitu Beliau sering dipanggil sehari-hari, lahir di Jakarta, 23 November 1965, mendapatkan gelar doktor di University of Nottingham pada tahun 1997, Memperoleh Magister di Keio University, Jepang tahun 1992 dan Sarjana di Fakultas Hukum Universitas Indonesia pada tahun 1987. Karya ilmiahnya tersebar di berbagai seminar, jurnal, maupun buku-buku. Berbagai publikasi telah di terbitkan baik di dalam maupun di luar negeri. Diantaranya Tinjauan Hukum Organisasi Internasional terhadap Perbedaan Status Subsidiary Organs dan Specialized Agencies Perserikatan Bangsa-Bangsa, Japan's Defense Conception and Its implication for Southeast Asia, Dampak dari Konflik Perdagangan antara Amerika Serikat dan Jepang terhadap Tatanan Perdagangan Internasional: Analisis Hukum Berdasarkan Kesepakatan GATT/WTO, Konflik kepentingan Ekonomi Internasional serta Tantangan Pendidikan Hukum Nasional dalam Dunia Global, Masalah Kepemilikan Pulau Sipadan dan Ligitan, Gugat Swedia ke Mahkamah Internasional, dan beberapa publikasi di luar negeri yaitu Nihon To Indonesia Horitsu no Manabika (dalam bahasa Jepang), Intellectual Property Protection in Asia - Indonesia, Teaching International Law in Indonesia, An Overview of Indonesia's Antimonopoly Law, The Indonesia Court System, The Indonesian Civil Litigation Process : A Brief Overview, Indonesia's Experience on Bankruptcy Law Reform : A Best Alternative in Time of Economic Crisis, Legal Issues On E-Commerce and E-Contract in Indonesia. Berbagai penghargaan pun diterima Beliau diantaranya British Achieving Award dari Pemerintah Inggris.